

生徒会リーダー研修

夏休みももうすぐ終わり、来週から2学期が始まるという8月24日（木）にリーダー研修会を開催しました。これは生徒会を中心に「生徒個々の自主性を高める」「リーダーとしての自覚と資質を高める」「集団生活における規律ある行動を身につける」等をねらいとして、約30名の生徒が参加して行われました。今回のテーマは「今の学校の課題を改善するために一人ひとりが実践できることは？」として、前半に本校教諭仲間利江子先生の講話と学年混合での話し合い、後半は学年別の話し合いと発表等を行いました。いろいろな本校の課題を出し合い、解決するためにどうしたらいいか、活発な意見が出ました。この成果をぜひ2学期に活かしていきましょう。生徒会執行部の皆さんの事前準備や、仲間利江子先生他、先生方のご協力ありがとうございました。



2学期始業式

8月28日{月}に2学期の始業式を行いました。夏休み中に大きな事故やけがもなくみんな元気に登校してくれました。始業式では各学年の代表者（1年 優里花さん、2年 愛子さん、3年 兼琉さん、生徒会 海羽さん）が2学期の抱負や学年の改善点など述べてくれました。

また、現在産休中の、吉本彩乃先生の代わりに古謝照幸先生が9月から赴任します。そのあいさつもありました。よろしくお祈りします。*9月11日より9月30日まで4名の教育実習生が本校にて学んでいることを報告しておきます。（名桜大より）



避難訓練

9月12日（火）は全生徒全職員で火災避難訓練を実施しました。理科室が火災現場となり火災発見→初期消火→通報→緊急放送→避難誘導→巡視→避難終了→全体集会という一連の流れの中で全学級、全生徒、無事に避難することができました。「何のために消火設備があるのか」「いつでも、どの場所でも起こりえる」こととして意識をもっておきたいですね。



第10回校内研修

9月13日{水}に校内において第10回校内研修を開催しました。授業者は1年2組において、比嘉朝則先生{美術}、2年2組において山入端倫子先生{理科}で、14:40~15:30まで他の先生方の参観の下、研究授業を行いました。その後、先生方全員で授業研究会を実施しました。生徒同士の関わりやつながり、発言などから見とりを行い、今後へ向けて話し合いを持ち、授業研究を深めました。1年2組さん、2年2組さん、ご協力ありがとうございました。お二人の先生もお疲れ様でした。

